
Q）どうしてドミトリー（ドミ）に入ろうと思ったの？ 

A) 親元を離れての初めての一人暮らしにちょっと不安を感じていました。ドミなら敷金礼金もなく家賃

も安いことも魅力的でした。 

 

Q) 一年間暮らしてみていかがでしたか？ 

A) 4年生の先輩が１人と 1年生が 5人でスタートしました。複数名での共同生活だったので、キッチン

やお風呂を使うタイミングがかぶってしまったことなども正直ありましたが、最終的には話し合いで解

決しました。いろいろ良い経験ができた一年間でした。 

 

Q）楽しかった思い出はどんなこと？ 

A）みんなでスケートに行ったりしたのはとても楽しかったです。誰かが美味しそうなものを作っていた

時には作り方を教えてもらったりしました。部活をしている人としていない人がいて時間が合わず、パ

ーティーとかはなかなかできなかったのですが、みんなで夜遅くまで語り合って盛り上がったことも印

象に残っています。 

 

Q）逆に大変なことはありましたか？ 

A) 光熱費は、最初にまとめて徴収して使わなかった分が棟ごとにキャッシュバックされるのですが、そ

の分配をどうするかで少しもめたことがありました。 

 

Q）毎日の食事はどうしていましたか？ 

A）部活をしていて身体づくりは大事なので、なるべく自炊するよう心掛けていました。得意料理は鶏の

照り焼きです。 

 

Q) ごみ捨てや掃除はどうしていましたか？ 

A) 基本的には、当番を決めてやっていました。部活の遠征等で当番ができない場合は、あらかじめお願

いして交代してもらうなど、互いにフォローして助け合っていました。 

 

Q）2023 年度も先輩ドミ生として残るとのことですが、どうして残ろうと思ったの？そして、どんな先

輩ドミ生になりたいですか？ 

A）ドミは大学が近くて便利だし、後輩と関わりたい気持ちもありました。先輩後輩の壁を失くして気軽

に話せるような先輩になりたいと思っています。 

 

Q) 最後に、ドミ暮らしをしようか迷っている方にメッセージをお願いします。 

A) ドミなら友達もできやすいし、一緒に住んでいるので普通の友達よりもいろんな面で仲が深まる気が

します。迷っている方には、ドミ暮らしおススメしたいですね。 

 

 

 

 


